



22 Lehrlinge wurden am Freitag durch die Innung für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik Ahaus in der Gaststätte Hovestadt in Ahle losgesprochen. Neben ihrem Gesellenbrief konnten sich einige auch über Auszeichnungen für besonders gute Prüfungen oder Berichtshefte freuen.

MLZ-FOTO SCHWIETERING

Gesellenbrief in der Tasche

Kreishandwerkerschaft: Nachwuchskräfte haben gute Perspektiven

HEEK. 22 Lehrlinge der Sommer- und Wintergesellenprüfungen sind am Freitag durch die Innung für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik Ahaus in der Gaststätte Hovestadt in Ahle als Gesellen ausgezeichnet worden. Gleichzeitig erhielten sie ihren Gesellenbrief und ihre Zeugnisse.

Viele waren neben den Lehrlingen selbst gekommen: Neben Obermeister Ralf Sparwel, dem stellvertretenden Obermeister Dipl.-Ing. Bernd Banken, sowie Geschäftsführer Daniel Janning, den Verttern der Mitgliedsbetriebe aus der Innung und zahlreichen Ehrengästen, gratulierte auch Franz-Josef Weilinghoff, Bürgermeister der Gemeinde

Heek und diesjähriger Festredner der Lossprechung den Absolventen zu diesem Erfolg. Das Grußwort hält in diesem Jahr der Kreishandwerksmeister Günther Kremer.

„Die Themen Energie, Umwelt und Klima werden immer wichtiger in den nächsten Jahren. Somit starten die Absolventen in eine erfolgversprechende berufliche Zukunft“, hieß es dazu von der Kreishandwerkerschaft Borchen.

Besondere Auszeichnungen

Neben den Gesellenbriefen gab es für einige Absolventen auch Auszeichnungen. So wurden die drei besten Berichtshefte prämiert: 1. Mar-

vin Gieseier aus Heek, 2. Julian Wans aus Gronau, 3. Sebastian Honvehlmann aus Stadtlohn.

„Die Absolventen starten in eine erfolgversprechende, berufliche Zukunft.“

Vertreter der Kreishandwerkerschaft über die neuen Gesellen.

Natürlich wurden auch die insgesamt besten Absolventen der Prüfungen ausgezeichnet:

Die beste Prüfung hatte Julian Wans aus Gronau vom Ausbildungsbetrieb Kleine-Ruse GmbH aus Gronau abgelegt. Das zweitbeste Ergebnis wies die Prüfung von Sebastian Honvehlmann aus Stadtlohn vom Ausbildungsbetrieb Karl-Heinz und Markus Wan-

sing aus Stadtlohn auf. Die drittbeste Prüfung hatte Bernd Harker aus Stadtlohn vom Ausbildungsbetrieb Jörg Kropp GmbH & Co. KG aus Stadtlohn abgelegt.

Im Anschluss an den offiziellen Teil hatten alle Gäste die Möglichkeit, sich bei einem Buffet persönlich auszutauschen und den Abend gemütlich ausklingen zu lassen, heißt es im Bericht der Kreishandwerkerschaft.

NAMEN

Alle Gesellen, die am Freitag losgesprochen wurden, in alphabetischer Reihenfolge:

Sommer 2015: Bernd Harker, Stadtlohn; Firma Jörg Kropp, Stadtlohn; Marco Köpke, Gronau; Firma Kleine-Ruse, Gronau; Stefan Winter, Ahaus: HSK Wening, Ahaus

Winter 2015: Marvin Bickschäfer, Ledden, Firma Kleine-Ruse, Gronau; Noah Büsing, Gronau; Bernhard Banken Sanitär-Heizung, Gronau; Nico Duesmann, Gronau; Bernhard Banken Sanitär-Heizung, Gronau; Alexander Esseling, Vreden, Riesewick; G.U.W. Installation Heizungsbau, Vreden; Marvin Gieseier, Heek, Ostendorf Wasser- und Edelstahltechnik GmbH, Heek; Jonas Haselhoff, Südlöhn, Waning Anlagenbau, Vreden; Hendrik Holste, Vreden, Sicking, Vreden; Sebastian Honvehlmann, Stadtlohn, Firma Karl-Heinz Wansing und Markus Wansing, Stadtlohn; Marco Krandick, Vreden, Waning Anlagenbau, Vreden; Jannik Levers, Vreden, Carsten Büning und Sven Büning Installateur- und Heizungsbau, Vreden; Niko Mindrup, Ahaus, Erning, Ahaus; Michael Rabbe, Heek, Feimann, Rosendahl; Tobias Rensing, Vreden, Waning Anlagenbau, Vreden; Markus Rotz, Südlöhn-Oeding, Sparwel Heizungs- und Sanitärbau, Südlöhn; Frederic Sobbe, Ahaus, Egbringhoff, Ahaus; Hendrik van Ledden, Heek-Nienborg, Homölle, Ahaus; Hendrik Verwohlt, Vreden, D. & J. Tenhumberg, Vreden; Stefan Vorkamp, Gronau, Clemens Leefken G.U.W. Installation, Heizungsbau, Gronau; Julian Wans, Gronau, Kleine-Ruse, Gronau